

## 三田松聖高校野球部 「来春の選抜大会 21世紀枠候補・表彰式」



11月7日(月)、来春の第89回選抜高校野球大会の「21世紀枠」候補として、兵庫県高校野球連盟から推薦され、日本高野連と毎日新聞社から表彰状が贈られた。全校生徒が見守る中、佐竹義浩・毎日新聞神戸支局長と福留和年・県高野連理事長よりそれぞれ「野球部のここ数年の成績、高校生らしい澁刺としたプレーやマナーと共に、学校全体としての活発なクラブ活動やボランティア活動を評価した」等の推薦理由の説明とより一層の精進を求める言葉がありました。

また、則木校長も「野球部の真摯な取り組みだけでなく、全校生徒の活発な活動なども高く評価されたことに感謝している。また甲子園は地理的には近い場所にあるが、実際の出場は厳しく遠いところにあります。今回の推薦で、甲子園出場が決まったわけではないが、何事も目指さなければ達成できません。目指して努力し続ければ、必ず夢は叶うと信じています。野球部の今後のより一層の努力と全校生徒の支援を期待します」と激励の言葉を述べた。頑張れ、三田松聖高校野球部!



## 湊川短期大学「第65回湊成祭」

11月2日(水)～3日(木・祝日)湊川短期大学キャンパスにて“ちょっと遅めのハロウィーン”と題して大学祭が催されました。初日はよさこいチーム(舞丹)、2日目は産業技術短期大学からの軽音楽部・淑徳高等学校から和太鼓部がステージを盛り上げました。ゲストはストリートライブユニットのメロフロートが出演。今回 JA 藍支部のご協力で新鮮野菜の販売を行ったところ、天候不順で野菜が高騰していることもあり大盛況でした。これも湊川相野学園が地域との関係を大切にしていることで実現したイベントです。

これからも当地域と共に手を携え発展していきたいものです。学生たちや地域の人達は楽しいハレの場を堪能出来たと思います。



## 「ぼるとこども園(仮称)説明会開催」

2017年4月市内すずかけ台に開園予定の小規模保育事業所「ぼるとこども園」の入園説明会が開催されました。

10月15日(土)19人の受け入れ態勢に対して36組の保護者が来られました。当日は理事長の挨拶、幸田先生の保育方針、原口園長より園の概要と通園に関する留意事項をお伝えしました。終了後も熱心に質問される方がおられ、その後も個別説明会を行っています。ご関係者のぼるとこども園への関心の強さを実感しました。11月より賃貸契約をし、下旬からは内装工事が始まります。



## 「湊川相野学園中長期報告会」

11月10日(木)16時～三田松聖高等学校多目的ホールにて2014年12月に策定された湊川相野学園中長期計画(学園ニュースNo2に掲載)に対する報告会が関係者39名出席のもと開催されました。

法人本部・短大・高校・幼保園からそれぞれの現状報告があり、計画が順調に進行していることを確認しました。



また、短大より新たに発表された湊川短期大学第3次中長期行動計画の説明があり、キャンパス整備計画とともに更なる発展へと努力する具体的内容を全員の共通認識として把握しました。